

## **Dalam Rangka Menyambut HUT TNI Ke-77 Kodim 0709/Kebumen Gelar Kegiatan Kodim Bersholawat**

**Nurfaizin - KEBUMEN.SELARASNEWS.COM**

Oct 7, 2022 - 14:49



*Kegiatan Kodim Bersholawat ini digagas oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dalam rangka menyambut HUT TNI Ke -77 tahun 2022 dengan tema "TNI Adalah Kita".*

KEBUMEN - Komando Distrik Militer 0709/Kebumen menggelar acara Kodim Bersholawat bersama Majelis Sholawat Mahage yang digelar di Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen, Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kec. Kebumen

Kab. Kebumen. Selasa (04/10/2022).

Kegiatan Kodim Bersholawat ini digagas oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dalam rangka menyambut HUT TNI Ke -77 tahun 2022 dengan tema "TNI Adalah Kita".



Hadir pada kegiatan Bersholawat bersama Majelis Mahage, Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Pembina majelis Mahage Al Habib Hasan Luthfy Alattas, Ketua umum majelis mahage Al Habib Rijal Allatas, Pengasuh Pondok Pesantren Al Falah Somalangu Gus Ulfi, Al Ustad Khoerul Muna dari pekalongan, Para Perwira Staf Kodim 0709/ Kebumen, Para Danramil jajaran Kodim 0709/Kebumen, Anggota Kodim 0709/ Kebumen, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen beserta anggota persit, beserta para jamaah Majelis Mahage Kabupaten Kebumen.

Pada Sambutannya Dandim 0709/ Kebumen mengatakan, Pada malam hari ini tadi baru saja dilakukan bacaan Alquran ya dengan izin Allah subhanahu wa ta'ala pada malam hari ini kita masih bisa mendengarkan lantunan Alquran

Kita perlu juga meningkatkan bagaimana pengetahuan tentang membaca Alquran puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena pada malam hari ini dalam rangka memperingati hari ulang tahun dari ke-77 TNI dan hari ulang tahun Kidam IV/Diponegoro ke-72 kita masih diberikan kesehatan dan bisa mengikuti kegiatan ini.

Salam kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW rasa syukur kita dan rasa bahagia kita semua terkhusus kepada prajurit Kodim 0709 Kebumen dengan memperingati hari Jadi TNI dan Kodam IV/Diponegoro Bagaimana meditasi yang sudah dilakukan oleh prajurit untuk menjaga kedaulatan NKRI persatuan menumbuhkan rasa cinta tanah air, yang sudah pengabdianya sampai dengan puluhan tahun bahkan hari jadi ini menyatakan bahwa sudah dewasanya yang ke-

77 tahun.

Kodam IV/Diponegoro adalah ke-72 kali ini tetap menumbuhkan rasa semangat kita untuk pengajian kepada negara ini dengan setulusnya dengan dedikasi yang sudah anda berikan kepada negara ini dan juga adalah wujud kita bagaimana cinta kita kepada TNI dengan menyelenggarakan kegiatan bersholawat itu tujuannya adalah juga kepada bangsa Indonesia dan juga kepada TNI dan juga kepada Kodim dan masyarakat Kebumen khususnya

Dengan sering bersholawat mencintai dari pada sholawat pasti kemakmuran di suatu tempat itu diberikan oleh Allah subhanahu wa ta'ala, semoga ini menjadi ke barokahan jika bersama maka kita bersama dan kita ketahui juga bahwa memang di Kebumen ini bershalawat itu adalah kopi ataupun kesenangan masyarakat Kebumen ya Di desa-desa tradisi sudah masuk kepada tradisi tradisi daripada masyarakat Kebumen.

Semoga nanti kita mendapatkan kesempatan Rasulullah di yaumul Akhir dan juga mendapatkan Nur Nur Rasulullah di kehidupan dunia ini sehingga bisa meningkatkan kepada keimanan kita dan juga ucapkan terima kasih kepada masyarakat semuanya dan prajurit yang hadir di sini meluangkan waktunya bisa hadir dalam rangka HUT TNI dan HUT Kodam IV/ Diponegoro.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen